

Wien

Bürger liefern Ideen

[20.02.2015] Die Stadt Wien lässt ihre Bürger bei der Digitalen Agenda mitreden. Online konnten sie bereits ihre Vorschläge einbringen.

In Wien durften Bürger die IT-Strategie im Rahmen der Digitalen Agenda mitbestimmen. Online konnten sie einbringen, welche Dienstleistungen und welche technischen Neuerungen sie sich wünschen und welche Sicherheitsaspekte zu berücksichtigen sind. Insgesamt 170 Ideen und knapp 300 Kommentare kamen zusammen. Fast 2.500 Likes und Dislikes haben die User gepostet. Wie die österreichische Stadt meldet, werden die Ideen jetzt in Arbeitsgruppen diskutiert und für die Digitale Agenda Wien ausformuliert. Der Entwurf soll demnächst online geschaltet und mit den Bürgern diskutiert werden.

(an)

Stichwörter: E-Partizipation, Wien, Digitale Agenda, International